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会議のご報告

— 会議のご報告 —

１

平成２９年度 第10回常任理事会報告

平成３０年１月９日 (火)12：00 ～ 14：00 西鉄グランドホテル地下１階「松風」

会長、副会長、常任理事、事務長の１０名参加

日 時

出席者

会 場

議 題

■ 〔 1 〕平成３０年秋の叙勲候補者及び褒章候補者の推薦について

■ 〔 2 〕平成３０年建設事業関係功労者表彰候補者の推薦について

■ 〔 3 〕平成３０・３１年度の役員候補者の推薦手順と選任方法について

■ 〔 4 〕創立４０周年記念事業について

■ 〔 5 〕組織図について

■ 〔 6 〕会員、準会員募集用チラシについて

■ 〔 7 〕平成２９年度新入会員オリエンテーションの実施について

■ 〔 8 〕九州・沖縄ブロック協議会第２回会長会議協議事項について

■ 〔 9 〕平成２８年熊本地震への対応について

■ 〔10〕既存住宅状況調査技術者講習開催日程について

■ 〔11〕法定講習（建築士定期講習、管理建築士講習）関係報告

■ 〔12〕平成２９年度見学・研修ツアー実施について

■ 〔13〕日事連及び九州・沖縄ブロック協議会関係について

１．協議事項

平成３０年２月１３日(火)15:00～17:00 一般社団法人福岡県建築士事務所協会 事務局

会長、副会長、常任理事、事務長の８名参加

平成２９年度 第11回常任理事会

１．協議事項

日 時

出席者

会 場

議 題

■ 〔 1 〕退会会員について

■ 〔 2 〕平成３０・３１年度役員候補者の推薦手順と選任方法について

① 各支部、地域会からの平成３０・３１年度会長候補者推薦者について

② 副会長、常任理事、理事、監事の選任方法とスケジュールについて

■ 〔 3 〕平成３０年度事業計画案及び予算案の作成について

■ 〔 4 〕創立４０周年記念誌の発行について

■ 〔 5 〕準会員、正会員ＰＲチラシの印刷について

■ 〔 6 〕青年・女性のための委員会の設立に向けて

■ 〔 7 〕九州・沖縄ブロック協議会若手建築士意見交換会開催について

■ 〔 8 〕女性部会勉強会・第４回会合の開催について

■ 〔 9 〕新入会員オリエンテーションの実施について

■ 〔10〕熊本市戸建木造住宅一般耐震診断について
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■ 〔11〕既存住宅状況調査技術者講習開催について

■ 〔12〕既存住宅状況調査に係る相談窓口の設置のお願いについて

■ 〔13〕既存住宅状況調査の活用及び事業展開、既存住宅状況調査技術者名簿の作成について

■ 〔14〕平成２９年度福岡県知事指定「開設者・管理建築士等のための建築士事務所の管理研修会」実施について

■ 〔15〕法定講習（建築士定期講習、管理建築士講習）関連について

■ 〔16〕平成２９年度見学・研修ツアー実施について

■ 〔17〕日事連建築賞への実施協力への対応について

■ 〔18〕高巣副会長平成２９年秋の叙勲受章祝賀会の開催について

■ 〔19〕設計三団体意見交換会開催報告

■ 〔20〕故三島庄一先生を偲ぶ会開催について

■ 〔21〕平成２９年度公共建築設計懇談会開催について

■ 〔22〕平成２９年度「専攻建築士審査評議会」及び「研修プログラム審査評議会」参加者について

■ 〔23〕日事連からの各種依頼について
① 会誌「日事連」 連載『建築士の休日』『住宅・省エネレポート』の寄稿について
② 女性会員数に関するアンケート協力について
③ ＢＩＭの現況に関するアンケート調査のお願いについて

■ 〔24〕行政、関係団体等からの依頼について
① 福岡県建築審査会委員の推薦について
② フクニチ住宅新聞創立４５年特別号広告協賛のお願い
③ 福岡大学建築展2018-卒業計画・設計課題優秀作品展-の後援名義の使用許可について

■ 〔25〕日事連及び九州・沖縄ブロック協議会関係について

① 平成３０・３１年度日事連会長候補者の２次推薦について
② 九州・沖縄ブロック協議会第２回会長会議開催報告

■ 〔26〕その他

２．報告事項

■ 〔 1 〕福岡県建築登録センター受付件数及び売上報告

■ 〔 2 〕その他

平成３０年３月１３日(火)13:30～15:15 一般社団法人福岡県建築士事務所協会 事務局

会長、副会長、常任理事、事務長の11名参加

平成２９年度 第12回常任理事会・第6回理事会

１．協議事項

日 時

出席者

会 場

議 題

■ 〔 1 〕第６回理事会の進行、説明担当者、議題の確認

■ 〔 2 〕施行細則の改定について

■ 〔 3 〕平成３０年度事業計画案について

■ 〔 4 〕平成３０年度予算案について

・入会金割引キャンペーン継続について
・各支部への支部割助成金の増額について

■ 〔 5 〕熊本会への支援について

■ 〔 6 〕平成３０年度福岡県内高等学校生並びに専門学校生による建築設計競技課題について

■ 〔 7 〕正会員、準会員ＰＲチラシの印刷について

第11回 常 任 理 事 会
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■ 〔 8 〕平成２９年度見学・研修ツアー実施報告

■ 〔 9 〕 「発注者支援業務事例集」への窓口掲載について

■ 〔10〕平成３０年度法定講習の実施協力に係る講習監理員の推薦依頼について

■ 〔11〕平成３０年度既存住宅状況調査技術者講習会開催予定等について

■ 〔12〕福岡県弁護士会からの住宅紛争審査会紛争処理委員の推薦依頼について

■ 〔13〕住宅相談への対応について

■ 〔14〕省エネ・環境関連講習会の共同開催に関するご提案について（（一財）建築環境・省エネルギー機構）

■ 〔15〕建築講演会『空っぽの想像力』建築家 竹山 聖 講演会費用のお支払いについて

■ 〔16〕平成２９年度公共建築設計懇談会開催について

■ 〔17〕日事連平成３０・３１年度役員候補者の推薦等

■ 〔18〕会員向けアンケート調査（九州版）について（ご依頼）

■ 〔19〕福岡県建設関連産業協議会平成２９年下期事務局長等会議参加者について

■ 〔20〕福岡県建設関連産業協議会表彰候補者の推薦についての依頼

■ 〔21〕高巣光男氏旭日雙光章受章祝賀会開催について・

■ 〔22〕職員制服買い替えについて

■ 〔23〕その他

平成３０年３月１３日(火)15:30～17:00 福岡建設会館７階７０２会議室

理事会構成者数 １９名 / 出席者数 １４名

日 時

理事会構成者数及び出席者数

会 場

議 題

■ 〔 1 〕施行細則の改定について（理事会決議事項）

■ 〔 2 〕平成３０・３１年度役員改選について

■ 〔 3 〕入会金割引キャンペーン継続について

■ 〔 4 〕各支部への支部割助成金金額の改定について

■ 〔 5 〕熊本会への支援について

■ 〔 1 〕平成３０年度事業計画案について（理事会承認事項）

■ 〔 7 〕平成３０年度予算案について（理事会承認事項）

■ 〔 8 〕新入会員の承認、退会会員の報告（理事会決議事項）

■ 〔 9 〕職員給与改定について

第６回 理 事 会

１．審議事項

■ 〔 1 〕正会員、準会員ＰＲチラシの印刷について

■ 〔 2 〕平成２８年熊本地震への対応について

■ 〔 3 〕九州・沖縄ブロック協議会若手建築士意見交換会開催について

■ 〔 4 〕新入会員オリエンテーション実施報告

■ 〔 5 〕女性部会勉強会・第４回会合開催報告

３．報告事項

県本部関係報告

■ 〔 1 〕創立４０周年記念事業について

■ 〔 2 〕平成３０年度福岡県内高等学校生並びに専門学校生による建築設計競技課題案について

２．協議事項
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■ 〔 6 〕既存住宅状況調査技術者講習開催報告

■ 〔 7 〕既存住宅状況調査に係る相談窓口の設置のお願いについて

■ 〔 8 〕平成２９年度福岡県知事指定「開設者・管理建築士等のための建築士事務所の管理研修会」開催について

■ 〔 9 〕法定講習（建築士定期講習、管理建築士講習）関連について

・平成２９年度実施状況報告 ・平成３０年度年間計画について ・講師、監理員について

■ 〔10〕平成２９年度見学・研修ツアー実施報告

■ 〔11〕日事連建築賞への実施協力への対応について

■ 〔12〕会誌「日事連」連載『建築士の休日』『住宅省エネレポート』

及び平成３０年６月号の特集掲載『キャンティレバーの魅力』への寄稿について

■ 〔13〕メールマガジン「建築福岡Quarterly」記事担当者について

■ 〔14〕設計三団体意見交換会開催報告

■ 〔15〕設計業務委託等技術者単価の引上げに関する要望書提出について

■ 〔16〕業務報酬基準の改正に向けた「設計業務及び工事監理等業務に係る実態調査」の開始について

■ 〔17〕 「発注者支援業務事例集」への窓口の掲載について

■ 〔18〕高巣光男氏旭日雙光章受章祝賀会の開催について

■ 〔19〕故三島庄一先生を偲ぶ会開催について

■ 〔20〕指定事務所登録機関関係報告

■ 〔21〕年間スケジュール

■ 〔22〕支部・地域会関係報告

■ 〔 1 〕平成３０・３１年度会長候補者推薦決定について

■ 〔 2 〕平成３０・３１年度役員候補者の推薦について

■ 〔 3 〕平成３０・３１年度常置委員会委員候補者の推薦について

■ 〔 4 〕平成２９年度九州・沖縄ブロック協議会第２回会長会議開催報告

■ 〔 5 〕平成２９年度九州・沖縄ブロック協議会事務局会議開催報告

日事連及び九州・沖縄ブロック協議会関係報告

表彰関係２

平成平成平成平成３０３０３０３０年年年年 春春春春のののの褒章黄綬褒章受章者褒章黄綬褒章受章者褒章黄綬褒章受章者褒章黄綬褒章受章者のののの報告報告報告報告

副会長副会長副会長副会長 藤本藤本藤本藤本 孝行孝行孝行孝行 氏氏氏氏

㈱㈱㈱㈱トーケントーケントーケントーケン設計一級建築士事務所設計一級建築士事務所設計一級建築士事務所設計一級建築士事務所（（（（北九州支部北九州支部北九州支部北九州支部））））

建築設計監理業業務精励により、平成３０年春の褒章に
おきまして黄綬褒章を受章されましたのでご報告いたします。
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３ 平成29年度 研修会のご報告

福岡県建築士事務所協会福岡県建築士事務所協会福岡県建築士事務所協会福岡県建築士事務所協会 平成平成平成平成29292929年度研修会年度研修会年度研修会年度研修会 ININININ山陰・出雲方面山陰・出雲方面山陰・出雲方面山陰・出雲方面

【【【【現在天守の残る日本一高い山城「備中現在天守の残る日本一高い山城「備中現在天守の残る日本一高い山城「備中現在天守の残る日本一高い山城「備中 松山城」松山城」松山城」松山城」】】】】国指定重要文化財国指定重要文化財国指定重要文化財国指定重要文化財

現存天守現存天守現存天守現存天守12121212城のひとつで、天守の残る唯一の山城城のひとつで、天守の残る唯一の山城城のひとつで、天守の残る唯一の山城城のひとつで、天守の残る唯一の山城。鎌倉。鎌倉。鎌倉。鎌倉

時代時代時代時代にににに、高梁市、高梁市、高梁市、高梁市市街地市街地市街地市街地の北の北の北の北にある、標高にある、標高にある、標高にある、標高約約約約480m480m480m480mの臥の臥の臥の臥牛牛牛牛

山山山山にににに築かれました。城内築かれました。城内築かれました。城内築かれました。城内には、天守のほか二重櫓には、天守のほか二重櫓には、天守のほか二重櫓には、天守のほか二重櫓、土塀の、土塀の、土塀の、土塀の

一部一部一部一部が現存しており、国が現存しており、国が現存しており、国が現存しており、国の重要文化の重要文化の重要文化の重要文化財に財に財に財になっています。なっています。なっています。なっています。

またまたまたまた1683168316831683年には年には年には年には、本丸、本丸、本丸、本丸の復元整備の復元整備の復元整備の復元整備も行われても行われても行われても行われていますいますいますいます。。。。

城城城城までは、までは、までは、までは、8888合目のふいご峠からは徒歩約合目のふいご峠からは徒歩約合目のふいご峠からは徒歩約合目のふいご峠からは徒歩約20202020分～分～分～分～30303030分分分分

の道のり。お年寄りの道のり。お年寄りの道のり。お年寄りの道のり。お年寄りに少し負担が大きいに少し負担が大きいに少し負担が大きいに少し負担が大きい山城で、険しい山城で、険しい山城で、険しい山城で、険しい

山道を山道を山道を山道を歩き歩き歩き歩き天守まで天守まで天守まで天守までたどり着けた人しかたどり着けた人しかたどり着けた人しかたどり着けた人しか望めない眺望望めない眺望望めない眺望望めない眺望は見る価値ありです。は見る価値ありです。は見る価値ありです。は見る価値ありです。

【【【【国宝国宝国宝国宝 松江城松江城松江城松江城】】】】2015201520152015年年年年 国宝に指定国宝に指定国宝に指定国宝に指定

宍道宍道宍道宍道湖畔に立つ松江城は山陰地方唯一の現存天守。千鳥が羽根湖畔に立つ松江城は山陰地方唯一の現存天守。千鳥が羽根湖畔に立つ松江城は山陰地方唯一の現存天守。千鳥が羽根湖畔に立つ松江城は山陰地方唯一の現存天守。千鳥が羽根を広げたを広げたを広げたを広げたようようようように見えに見えに見えに見え

るるるる入母屋破風の屋根から、別名「千鳥城」入母屋破風の屋根から、別名「千鳥城」入母屋破風の屋根から、別名「千鳥城」入母屋破風の屋根から、別名「千鳥城」と呼ばれてと呼ばれてと呼ばれてと呼ばれています。豊臣秀吉といます。豊臣秀吉といます。豊臣秀吉といます。豊臣秀吉とともに戦ともに戦ともに戦ともに戦

国時代の激動を歩んだ国時代の激動を歩んだ国時代の激動を歩んだ国時代の激動を歩んだ堀尾吉堀尾吉堀尾吉堀尾吉晴公によって建てられ、松江城は現存する晴公によって建てられ、松江城は現存する晴公によって建てられ、松江城は現存する晴公によって建てられ、松江城は現存する12121212天守の天守の天守の天守の

中中中中の１つでの１つでの１つでの１つで、その、その、その、その中でも国宝は松江城を含む５城中でも国宝は松江城を含む５城中でも国宝は松江城を含む５城中でも国宝は松江城を含む５城だけ。当時だけ。当時だけ。当時だけ。当時は全国は全国は全国は全国築城ラッシュで築城ラッシュで築城ラッシュで築城ラッシュで

限りある木材などの資源を巧みに再利用して、松江城が限りある木材などの資源を巧みに再利用して、松江城が限りある木材などの資源を巧みに再利用して、松江城が限りある木材などの資源を巧みに再利用して、松江城が建築されたと建築されたと建築されたと建築されたとの事の事の事の事。野面積。野面積。野面積。野面積

み・打ち込み接の石垣は、穴太衆がみ・打ち込み接の石垣は、穴太衆がみ・打ち込み接の石垣は、穴太衆がみ・打ち込み接の石垣は、穴太衆が築成した築成した築成した築成したもので、二の丸もので、二の丸もので、二の丸もので、二の丸に鎮座に鎮座に鎮座に鎮座する松江神社する松江神社する松江神社する松江神社はははは

縁結びスポット縁結びスポット縁結びスポット縁結びスポットとしてとしてとしてとしても人気があり、ハート型の絵馬も人気があり、ハート型の絵馬も人気があり、ハート型の絵馬も人気があり、ハート型の絵馬が多数が多数が多数が多数奉納されていました。奉納されていました。奉納されていました。奉納されていました。

【【【【多数の石狐が並ぶ、小泉八雲が好んだ神社多数の石狐が並ぶ、小泉八雲が好んだ神社多数の石狐が並ぶ、小泉八雲が好んだ神社多数の石狐が並ぶ、小泉八雲が好んだ神社 城山稲荷神社城山稲荷神社城山稲荷神社城山稲荷神社】】】】

松江城内にある城山稲荷神社は、松平直政が藩主として入国松江城内にある城山稲荷神社は、松平直政が藩主として入国松江城内にある城山稲荷神社は、松平直政が藩主として入国松江城内にある城山稲荷神社は、松平直政が藩主として入国した翌年した翌年した翌年した翌年に稲荷に稲荷に稲荷に稲荷大神を大神を大神を大神を守護神として祀った守護神として祀った守護神として祀った守護神として祀った神社神社神社神社

でででで、小泉八雲が、小泉八雲が、小泉八雲が、小泉八雲が好んで参拝好んで参拝好んで参拝好んで参拝したことでも有名で、したことでも有名で、したことでも有名で、したことでも有名で、境内には境内には境内には境内には多数の石狐像が置かれ、多数の石狐像が置かれ、多数の石狐像が置かれ、多数の石狐像が置かれ、当時数千当時数千当時数千当時数千もあったうちもあったうちもあったうちもあったうちのののの

2222体を小泉八雲は体を小泉八雲は体を小泉八雲は体を小泉八雲は気に入って気に入って気に入って気に入っていたいたいたいたといいます。現在といいます。現在といいます。現在といいます。現在、その、その、その、その2222体は拝殿そばに置かれています。体は拝殿そばに置かれています。体は拝殿そばに置かれています。体は拝殿そばに置かれています。

【【【【八百万の神々八百万の神々八百万の神々八百万の神々 出雲大社出雲大社出雲大社出雲大社】】】】

出雲大社は杵築（きづき）大社ともいい、縁結びの神様として出雲大社は杵築（きづき）大社ともいい、縁結びの神様として出雲大社は杵築（きづき）大社ともいい、縁結びの神様として出雲大社は杵築（きづき）大社ともいい、縁結びの神様としても有名も有名も有名も有名なななな大国主大国主大国主大国主

大神大神大神大神（おおくにぬしのおおかみ）を祀って（おおくにぬしのおおかみ）を祀って（おおくにぬしのおおかみ）を祀って（おおくにぬしのおおかみ）を祀っています。７５畳います。７５畳います。７５畳います。７５畳の大きな国旗がたの大きな国旗がたの大きな国旗がたの大きな国旗がたなびなびなびなび

くのくのくのくのを見てスケールの大きさにを見てスケールの大きさにを見てスケールの大きさにを見てスケールの大きさに驚かされました驚かされました驚かされました驚かされました。勢溜の所の鳥居をくぐり。勢溜の所の鳥居をくぐり。勢溜の所の鳥居をくぐり。勢溜の所の鳥居をくぐり松並木松並木松並木松並木

のののの参道を通って神楽殿の方へ入る事によってより凛とした空気、そして神聖な参道を通って神楽殿の方へ入る事によってより凛とした空気、そして神聖な参道を通って神楽殿の方へ入る事によってより凛とした空気、そして神聖な参道を通って神楽殿の方へ入る事によってより凛とした空気、そして神聖な雰雰雰雰

囲囲囲囲気が漂いながらも、その中に何か気が漂いながらも、その中に何か気が漂いながらも、その中に何か気が漂いながらも、その中に何か力強さが感じられます。力強さが感じられます。力強さが感じられます。力強さが感じられます。本殿に向かい「二本殿に向かい「二本殿に向かい「二本殿に向かい「二礼礼礼礼

四四四四拍手一礼」で参拝。出雲大社に来れたこと、そして日頃の感謝の気持ちを拍手一礼」で参拝。出雲大社に来れたこと、そして日頃の感謝の気持ちを拍手一礼」で参拝。出雲大社に来れたこと、そして日頃の感謝の気持ちを拍手一礼」で参拝。出雲大社に来れたこと、そして日頃の感謝の気持ちを神様神様神様神様

ににににお伝えしました。またパワースポットとしても注目されている出雲お伝えしました。またパワースポットとしても注目されている出雲お伝えしました。またパワースポットとしても注目されている出雲お伝えしました。またパワースポットとしても注目されている出雲大社。その大社。その大社。その大社。その

由縁由縁由縁由縁、理由ではなくここに来て感じてください。、理由ではなくここに来て感じてください。、理由ではなくここに来て感じてください。、理由ではなくここに来て感じてください。

最後最後最後最後に、今回の研修会は岡山に、今回の研修会は岡山に、今回の研修会は岡山に、今回の研修会は岡山→→→→島根島根島根島根→→→→広島と各地名所広島と各地名所広島と各地名所広島と各地名所をををを

巡り、バスの中での酒盛、おいしい食事に巡り、バスの中での酒盛、おいしい食事に巡り、バスの中での酒盛、おいしい食事に巡り、バスの中での酒盛、おいしい食事に楽しい仲間、楽しい仲間、楽しい仲間、楽しい仲間、

参加頂いた協会メンバーの皆様と２日間交流が出来き参加頂いた協会メンバーの皆様と２日間交流が出来き参加頂いた協会メンバーの皆様と２日間交流が出来き参加頂いた協会メンバーの皆様と２日間交流が出来き、、、、

有意義な時間を過ごす事ができました有意義な時間を過ごす事ができました有意義な時間を過ごす事ができました有意義な時間を過ごす事ができました。。。。

次回参加できる機会があればまた参加したいと思います次回参加できる機会があればまた参加したいと思います次回参加できる機会があればまた参加したいと思います次回参加できる機会があればまた参加したいと思います。。。。

記事：九州建設㈱記事：九州建設㈱記事：九州建設㈱記事：九州建設㈱ 奥村俊奥村俊奥村俊奥村俊孝孝孝孝



各支部・地域会よりお知らせ４

7— 各支部・地域会よりお知らせ —

北九州支部からのお知らせ

1月定例幹事会議事録

平成30年1月18日（木）16時～18時

西部ガス㈱ ひなた

久松、林、高崎、山本、小野、金子、久保、平野、藤本

議事議事議事議事 1111 ．．．．平成平成平成平成30303030年度年度年度年度のののの抱負及抱負及抱負及抱負及びびびび活動計画活動計画活動計画活動計画にににについてついてついてついて
●北九州市の市政55周年に協力する。
●会員間の親睦の為ゴルフの会を積極的に開催する。
●児童絵画展を例年通り開催する。

議事議事議事議事 2222 ．．．．北九州支部役員選考委員及北九州支部役員選考委員及北九州支部役員選考委員及北九州支部役員選考委員及びびびび次期支部長候補募集次期支部長候補募集次期支部長候補募集次期支部長候補募集についてについてについてについて
●久松現支部長に次年度支部長をお願いする。
●支部の役員、県本部の理事の若返りを図った組織とする。

議事議事議事議事 3333 ．．．．会員拡大会員拡大会員拡大会員拡大についてについてについてについて
●会員・準会員拡大を最重点とし、各会員に会員増強をお願いする。

議事議事議事議事 4444 ．．．．研修会研修会研修会研修会のののの件件件件
●賛助会の技術研修会の開催について

・北九州構造設計技術者協会と合同開催を今年度も継続する。

議事議事議事議事 5555 ．．．．そのそのそのその他他他他
●女性部会で2月23日15時よりTOTOにおいて防災に対するセミナーを開催するので

参加要請を会員に行う。
●賛助会の組織の充実を図る。
●従業員保険、建設賠償保険の説明会を開催する。

１月１１日に開催された
北九州建築6団体の賀詞交歓会の様子

日 時

場 所

参 加 者
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2月定例幹事会議事録

議事議事議事議事 1111 ．．．．研修会研修会研修会研修会についてについてについてについて
● 4月6日 北九州構造設計技術者協会と合同で開催する。

①付着割裂について
②建築用すべり支承について
③P/Rパイル工法について
上記内容で13時～17時行う。

議事議事議事議事 2222 ．．．．H30H30H30H30年度支部組織年度支部組織年度支部組織年度支部組織についてについてについてについて
●久松支部長より次期常任幹事他の支部組織案が提出され承認された。

議事議事議事議事 3333 ．．．．H30H30H30H30年度支部事業計画年度支部事業計画年度支部事業計画年度支部事業計画についてについてについてについて
● 久松支部長より次期事業計画案が提出され承認された。

議事議事議事議事 4444 ．．．．H30H30H30H30年度事業予算年度事業予算年度事業予算年度事業予算についてについてについてについて
● 久松支部長より次期事業予算案が提出され承認された。

議事議事議事議事 5555 ．．．．総会総会総会総会までのスケジュールについてまでのスケジュールについてまでのスケジュールについてまでのスケジュールについて
● 例年通りとする。

議事議事議事議事 6666 ．．．．保険保険保険保険についてについてについてについて
● 次回の幹事会で、業者による説明聞く場を持つ。

議事議事議事議事 7777 ．．．．そのそのそのその他他他他
● 県本部の理事の推薦については、支部長一任による。
● 北九州支部事務局を次年度よりラティスアーキテクツとする。

平成30年2月8日（木）16時～18時

西部ガス ひなた

久松、高崎、山本、林、小野、平野、藤本

— 各支部・地域会よりお知らせ —

日 時

場 所

参 加 者
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3月定例幹事会議事録

議事議事議事議事 1111 ．．．．総会総会総会総会についてについてについてについて
● 日時 4月26日（木）総会16時30分～17時30分、懇親会18時～20時
● 場所 小倉リーセントホテル 総会 2階 福地の間、懇親会 １階ガーデンホール
● 予算 例年通り
● 来賓 例年通り
● 会費 正会員・賛助会員ともに3,000円とする。

人数が増える場合は2人目より7,000円とする
● 事業計画・事業予算

事業報告・事業計画は久松支部長より発表する。
会計は小野常任幹事が行う。

● 式次第は事務局で作成すること。
開会・閉会の辞は副支部長が行う。
議長、議事録署名人は出席者より選出する。
司会は女性会員を選出する。
なお詳細は次回4月12日常任幹事会にて決定する。

● 監査会 4月4日（水）事務局にて開催する。
● 監査会出席予定者 石川、川原、小野、久松支部長、事務局藤本

議事議事議事議事 2222．．．．そのそのそのその他他他他
● 4月6日に北九州構造設計技術者協会共催の研修会を開催する。
● 従業員の保険加入についての説明会を開催した。
● 県本部の理事候補 林、久松、金子会員の3名とする。
● 副会長は筑豊支部より選任される予定。

平成30年3月15日（木）16時～18時

西部ガスショウルーム会議室

久松支部長、高崎、林、小野、
金子、久保、平野、藤本

日 時

場 所

参 加 者

— 各支部・地域会よりお知らせ —
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筑豊支部からのお知らせ

行事のご報告及び今後の予定

— 各支部・地域会よりお知らせ —

■筑豊支部通常総会は4月27日に飯塚市（のがみプレジデントホテル）で
行います。

■1月28、29日に筑豊支部の研修旅行を行いました。

【コース】
大分県中津市の（風の丘葬斎場：設計 槇総合計画）
大分市の大分県立美術館(設計：建築家 坂 茂)
杵築の武家屋敷・国東の富貴寺・両子寺・泉福寺・
その他を見学。

国東ではまだ雪の残る寒く厳しい時節でしたが、
皆心身共に清めて帰りました。
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福岡地域会からのお知らせ

— 各支部・地域会よりお知らせ —

3月30日（金）18:30～ 、石蔵酒造 博多百年蔵
にて観桜会が開催されました。今年は70名を越え
る皆さまにお越し頂き、美味しい日本酒に杯を傾け
ながら思い思いにひと時を過ごしていらっしゃい
ました。

この観桜会も福岡地域会の定番行事として定着し
忙しい時節ではありますが多くの方にご参加頂ける
のを嬉しく感じております。来年もぜひ皆さまの
お越しをお待ちしております。

福岡地域会 観桜会が開催されました

福岡建築クラブ 新年の集いが開催されました

平成30年1月26日(金)、ＡＮＡクラウン
ホテルにて毎年恒例の福岡建築倶楽部 新年の
集いが開催されました。皆さま正会員・賛助
会員・団体の枠を越えて新年のご挨拶を交わす
姿が各所で見られました。

厳寒の時期でしたが約300名もの方にご参加
頂き、盛況のうちに終える事が出来ました事を
御礼申し上げます。
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大牟田支部からのお知らせ大牟田支部からのお知らせ

幹事会のご報告

■ １. 報告事項

①2・3月支部議題について
・会計監査
・役員改選・事業計画
・予算

②その他
・祝賀会 3/24(土) 16：00～

H29H29H29H29年度年度年度年度 第第第第10101010回回回回 平成30年 1月29日(月) 18:30～
事務局会議室
高巣、宗正、中野、永江、水町

場 所

出 席 者

● ・新年挨拶廻り（県庁他）
・第11回常任理事会（西鉄グランドホテル）

● ・大牟田支部「新年会」 （ホテルニューガイヤ オームタガーデン）
出席者：会員11名 賛助会員6名 事務1名 計18名

● ・藤丸敏衆議院議員「新春の集い」 （ホテルニューガイヤ オームタガーデン）
● ・田中秀子県議会議員「新年会」 （ホテルニューガイヤ オームタガーデン）
● ・大橋克己県議会議員「新春行事」 （ホテルニューガイヤ オームタガーデン）
● ・本部研修ツアー（1/23 案内メール送付）
● ・1/7(日) 消防出初式 後日御礼状受領

■ 2. 協議事項

①1月9日(火)

②1月13日(土)

③1月19日(金) 
④1月26日(金) 
⑤1月27日(土) 
⑥2月24日(土) 
⑦その他

— 各支部・地域会よりお知らせ —

■ １. 報告事項

①旭日雙光章受章祝賀会について
・期日：平成３０年３月２４日（土）16：00～
・発起人：本部4名、支部1名、建築士会会長、JIA九州支部長
・受付他：支部3名

②その他

H29H29H29H29年度年度年度年度 第第第第11111111回回回回 平成30年 2月26日(月) 18:30～
事務局会議室にて
高巣、宗正、中野、永江、水町

場 所

出 席 者

● ・建築士定期講習（建設会館）
● ・九州・沖縄ブロック協議会会長会議・懇親会 （八重洲博多ビル）
● ・第11回常任理事会（事務局）
● ・大牟田ガス（株）創立100周年記念祝賀会 （ホテルニューガイヤ オームタガーデン）
● ・平成29年度本部研修ツアー（山陰方面）

■ 2. 協議事項

①2月7日(水)
②2月8日(木)
③2月13日(火) 
④2月19日(月) 
⑤2月24日(土) 

～25日(日)
⑥その他
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■ １. 報告事項

①旭日雙光章受章祝賀会について
・期日：平成３０年３月２４日（土）16：00～

②支部理事選出（４月２６日迄）

③その他

H29H29H29H29年度年度年度年度 第第第第12121212回回回回 平成29年3月16日(金)18:30～
事務局会議室にて
高巣、宗正、中野、永江、水町

場 所

出 席 者

● ・平成29年度専攻建築士・研修プログラム
「審査評議会」 （（公社）福岡県建築士会）

● ・第12回常任理事会（事務局）
● ・第6回理事会

■ 2. 協議事項

①3月7日(水)

②3月13日(火)

③その他

— 各支部・地域会よりお知らせ —
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平成29年1月13日(土) 18:30～

ホテルニューガイア オームタガーデン

7階 スカイホール

会員11名、賛助会員6名、事務1名 計18名

日 時

会 場

出席者

平成平成平成平成29292929年度年度年度年度 新年会のご報告新年会のご報告新年会のご報告新年会のご報告

恒例の新年会を開催しました。恒例の新年会を開催しました。恒例の新年会を開催しました。恒例の新年会を開催しました。

ここホテルニューガイアここホテルニューガイアここホテルニューガイアここホテルニューガイア オームタガーデンは平成３３年（３１年より年号オームタガーデンは平成３３年（３１年より年号オームタガーデンは平成３３年（３１年より年号オームタガーデンは平成３３年（３１年より年号がががが

変わりますが変わりますが変わりますが変わりますが）に線路の西側へ移転するそうです。新館が出来る迄数々の）に線路の西側へ移転するそうです。新館が出来る迄数々の）に線路の西側へ移転するそうです。新館が出来る迄数々の）に線路の西側へ移転するそうです。新館が出来る迄数々の思い出思い出思い出思い出

を残せたらを残せたらを残せたらを残せたら嬉しいかなぁ～と思っています嬉しいかなぁ～と思っています嬉しいかなぁ～と思っています嬉しいかなぁ～と思っています。。。。

— 各支部・地域会よりお知らせ —
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会員動静５

— 会員動静 —

新入会員のご紹介

会 社 名 ㈱柏木興産

■担当者：岩原 康隆 ■所在地：行橋市中央
■営業種目：コンクリート二次製品、生コン製造販売

筑豊支部会賛助会に
入会されました

http://www.kashiwagi-k.co.jp/

事務所名 二級建築士事務所 エムオーアーキテクト設計事務所

■会務代表者：尾方 孝弘 ■所在地：福岡市中央区谷
福岡地域会に入会されました

事務所名 井上浩平建築設計事務所

■会務代表者：井上 浩平 ■所在地：福岡市早良区室見
福岡地域会に入会されました

事務所名 ㈱青木茂建築工房 福岡事務所 一級建築士事務所

■会務代表者：秋山 徹 ■所在地：福岡市中央区長浜
福岡地域会に入会されました

事務所名 山口誠建築工房

■会務代表者：山口 誠 ■所在地：福岡市南区平和
福岡地域会に入会されました

事務所名 大江建築設計 一級建築士事務所

■会務代表者：大江 清高 ■所在地：北九州市若松区青葉台南
北九州支部に入会されました

準会員

準会員

準会員

準会員

会 社 名 ㈱ダイワ

■担当者：岩川 勇樹 ■所在地：福岡市城南区東油山
■営業種目：ビケ足場メンテナンスリース, 現場環境設備全般, 太陽光発電工事全般

福岡地域会賛助会に
入会されました

http://www.bike-daiwa.co.jp/

会 社 名 ㈱ＥＲＩソリューション

■担当者：柴田 久志 ■所在地：福岡市博多区博多駅前
■営業種目：既存建物の第三者検査・評価・調査・診断

福岡地域会賛助会に
入会されました

http://www.s-eri.co.jp/

会 社 名 旭栄産業㈱

■担当者：矢野 豊人 ■所在地：長崎市川口町
■営業種目：外壁工事（へーベル、アスロック、他）

福岡地域会賛助会に
入会されました

http://www.kyokuei-sangyou.co.jp
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役員さんの徒然雑記６

— 役員さんの徒然雑記 —

常任理事 田中田中田中田中 浩浩浩浩 さん（ ㈱田中建築設計室 ）

愛 機

60歳を過ぎ、妻と二人の生活も楽しいのですが、そこに犬がいるとさらに楽しいという事を知り

ました。犬との散歩は飼い主の健康にとっては簡単な運動です。しかしただの散歩ではなく、そこに

ルールを教え、躾を施すと、犬も人間も素晴らしい時間が過ごせると感じました。

皆さんはフリスビードッグをご存知でしょうか。「フリスビードッグ」とは、ドッグスポーツの一

種で、人と犬がフリスビーディスクを利用して遊ぶ、またはルールに則って競い合うスポーツです。

フリスビーディスクがあれば、庭や公園、ビーチなどで飼い主と愛犬で楽しめるのも特徴です。

日本でフリスビードッグが始まったのは1994年頃で、その年には「日本フリスビードッグ協会」

が設立されました。翌年1995年には、広島市民球場で開催された、プロ野球「オールスターゲー

ム」の試合中、5回と6回の間10分間に演技を行ったそうです。

フリスビードッグの魅力は愛犬と飼い主や家族が共に楽しめるドッグスポーツでもあり、フリス

ビードッグを通じて躾にもなり、愛犬との更なる信頼関係の構築にもなるというところです。

フリスビードッグで活躍している犬種は

以下の9犬種といわれます。

●ボーダーコリー

●ラブラドール レトリーバー

●ゴールデン レトリーバー

●オーストラリアン シェパード

●ウェルシュ・コーギー・ペンブローク

●ジャック・ラッセル・テリア

●シェットランド・シープドッグ

●ウェペット

またフリスビードッグの競技には次のような

種類があります。

●ディスタンス

●フリーフライト
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我が家の犬（コーイケルホンデイエ、名称：ジェシ）は

ディスタンスをしています。

フリスビードッグを行う為にはキャッチとリリースを学習

させる事が必須であり、これをおぼえないとフリスビードッグ

を行う事ができません。私もカッコよさに憧れて、一度は

「うちの子も！」とフリスビードッグに挑戦しました。フリ

スビードッグは犬を飼育すれば、一度は行ってみたいドッグ

スポーツであり、どんな犬種でも行う事ができます。

好きな犬種でフリスビードッグを行うと、競技会では目立

つ事もでき、何より愛犬と共に汗を流す事ができます。私も

ダイエットに…と考えてやってきましたが、中々簡単では

ありません。犬の方はキャッチ・リリースがこなせるように

なりましたが、問題はフリスビーを投げる人間にあります。

簡単かと思われますが、①走っている犬、②投げる巾(20ｍ)、

③投げる距離(7.5ｍ毎にポイントが決まる)、④風の向き

(向風、追風では投げ方が変わります)を考えながら投げる事は

至難の業です。フリスビーの投げ方を一から頑張って練習

しています。

5月末には吉野ヶ里、6月末には日田で大会が開催されま

す。お近くで開催の際にはぜひ一度ご覧になってみてください。
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東京の晩秋は日頃の福岡と比較にならない程の肌寒さを覚えます。

六本木の「国立新美術館」で“安藤忠雄 －挑戦－”を鑑賞しました。

初期の建築から最近のプロジェクト迄、スケッチ・図面・模型等が

200点を超えて展示されていました。そして驚く事に展示スペースの

デザインも全て彼自身が手掛けたそうです。

「住吉の長屋」から始まって日本は勿論の事、世界各国にその創造

の輪を拡大して行こうとする安藤建築に私は得も言われぬ深い「感動」

と「驚き」を抱いている一人です。

そして同業者の彼（仮にO氏と呼ぶ）もその一人です。O氏が送っ

てくれたFAXの「安藤忠雄感」の散文からもそれが読み取れます。

「安藤忠雄氏の建築は全世界で三百棟は建てられたそうですが、年毎

に形態と空間が極限まで抽象化された美しさは、私的に言い換える

ならばまるで“色即是空、空即是色”そのものであるかの様です。

更に驚くべき事はこの七年で二回のガン手術をして膵臓、脾臓を含め

て五つの臓器を摘出して未だに最前線でプロジェクトに奮闘されてい

るそうです。私的凡夫はいくばくかの努力をすれば“やるだけの事は

やった”とか“自分を誉めてやりたい”とか安易に自己肯定したがる

ものですが、改めて努力のレベルの違いを思い知ります。どの世界にも

安藤さんの様に上には上がいるものでいつの日か“巨星が墜ちれば”

果たして如何なる感慨に襲われる事でしょうか。

その世界の安藤さんでも九州では公共建築が三棟あるばかりで民間の建物はゼロです。九州人は大

阪弁のオッサンを嫌いなのでしょうね。建築設計の世界は設計そのものよりも設計の機会に出会う事

の方が遥かに困難である事の証左です。云々。」と話しています。（2017/07/21 記）

因みにO氏とは40年来の共に自称「小郡の建築批判家」として古今

東西の有名建築家の作品を鑑賞してあーでもない、こーでもないと

宣っています。そして最後には「自分達には到底真似出来ねーー！」

とお互いの傷を舐め合っている間柄です。しかしO氏も私も初期の

「安藤作品」を見学し啓蒙され、そして今日までシコシコと自分なり

の設計を楽しんでいます。そして二人して大声で唄います。「今に見

ていろ僕だって…？」そして「今だに！」です。

副会長 高巣高巣高巣高巣 光男光男光男光男 さん（ ㈱高巣設計事務所 ）

— 役員さんの徒然雑記 —


